

## V4-174 Für eine klima- und energiepolitische Wende!

Antragsteller\*in: Jonas Wübbenhorst, Paul Heimhuber, Anne Russeck, Jonathan Gut

### Änderungsantrag zu V4

Von Zeile 174 bis 175 löschen:

~~... den CO<sub>2</sub>-Ausstoß in der Produktion sämtlicher Produkte und Dienstleistungen durch eine Kennzeichnungspflicht auszuweisen.~~

### Begründung

Dieser Punkt trifft nicht nur spezifisch auf die Industrie zu, sondern gilt für alle Sektoren. Eine reine Ermittlung des CO<sub>2</sub>-Ausstoßes würde wenig bringen, da es vergleichsweise aufwendig wäre und viele Abnehmer Großunternehmen sind. Andere Instrumente, wie z.B. eine CO<sub>2</sub>-Abgabe, hätten den gleichen Effekt und erscheinen wesentlich effektiver.